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影片︰解碼系列：高達模型「M3模型玩具祭 2025」得獎應驗篇

兩年前 2023年 10月 8日，1008，正值以色列住棚節，

以色列受到哈馬斯襲擊，正式向哈馬斯宣戰，第三次世界大戰揭開序幕。

而 1008當天，正是日華牧師親自帶領的「高達模型小組」，

首次在「香港國際模型大賽 2023」中，贏得四個獎項的日子。

事實上，1008正是獨角獸高達的編號。

兩年前，神刻意藉以色列向哈馬斯宣戰，打開第三次世界大戰的進程，

印證「嗜好小組」一群小獅子，在三年間藉著改變品格，效法日華牧師的優質信仰，

與日華牧師和熾焮並駕齊驅，成為時代的Walking Oracle，
為千禧年奠定「大小獅子 Legacy傳承」的信仰榜樣。

此外，去年 9月 10日，嗜好小組參與「E2046論壇 GK模型比賽」，

4台出戰作品中，「意大利鐵奧」突圍而出，勇奪冠軍，

擊敗德國、俄羅斯、加拿大、澳洲、南韓等地參賽者。



這次模型比賽冠軍，更隱藏「923」的共同信息，

印證日華牧師親自帶領的高達模型動勢，是信仰巔峰，是「不可被超越」！

三星期前，2025年 3月 9日的主日信息中，播放兩個月前，

2025年 1月 20日錄製的精華短片（VO），
「時事追擊：2025年加州大火的共同信息 Part 3」。

當時透過熾焮創作的 e-song，
ZNSE 921【Build Again】和 ZNSE 793【Hide and Seek】等，

Walking Oracle的共同信息，日華牧師詳盡分析：

在神眼中，錫安具有非凡價值，幾十年來，

錫安被打造成神的聖殿，是永恆婚約的紀念碑。



神製造大量共同信息，證明錫安教會是整個歷史進程中，

神看為唯一值得存在的新婦教會，

甚至，神對「大小獅子 Legacy傳承」極為重視，視為時間中的絕對存在。

以下，是節錄三星期前，2025年 3月 9日的主日信息內容。

----------------------

日華牧師：

祂就想向你展示，但絕非為了譁眾取寵地向你展示，

祂是要傳遞一個信息：祂花那麼多心思做給你看，

就是整個我們所說的 reality（現實）、existence（存在），其實只是我們的佈景而已！

為了讓我們有機會在此信仰中，同心成長，成為一個神非常開心地接納的新婦。

因而，這個主日的詩歌【Hide and Seek】，
真的非常應景，我們就是她，我們簡直就是她。

我們所做的一切就像這首歌所說，運用這種對比，

所以就彌足珍貴，在神而言非常珍貴。

並不是自把自為地度過一生，錫安就向你證明，我不單沒有自把自為地過我的一生，

我更是帶領著整間教會！你想想這有多珍貴！

簡直是出人意表地度過這數十年，我們做的每一件事，

其他教會從來不能複製，沒有一件事能複製。

有本事的話，你試試叫他成立一個「麻麻嗜好組」，有本事你便做出來。

但神都印證，我講的就是這些。

所以你想想，錫安的存在是多瘋狂，實在非常瘋狂！

神就以一段這麼獨特的歷史，連繫我們的事件。

所以，我們教會是歷史的唯一。歷史是為了我們而存在的，就是這個意思。



若錫安不是這樣的存在，你想想，你們常常在錫安的所有事情上，

甚至連我的名字、英文名「Wind」、生日等，都會去查找文化密碼或共同信息，

你不覺得，這有點像中國的迷信嗎？

試想，若錫安不是這樣的存在，當你如此做，不就是迷信嗎？

然而，你做了這麼多年，都發現是可行的，為何？因為，你們不是迷信。

但，錫安須是怎樣的存在，讓你們如此做不是迷信呢？

在現實中，錫安須是一個怎樣的存在，導致你們這樣做不是迷信呢？你有否想過？

我們須是唯一的存在，才不是迷信！

自錫安開始分享相關信息，弟兄姊妹很能接受的原因，

是因為當事情發生，有許多共同信息指向我們。

連我們所製作的高達模型去參加比賽，竟然都會與第三次世界大戰有關。

你想想，若換作其他教會，你難道不覺得他們迷信嗎？

當你視之為理所當然（take it for granted），卻不知道，

其實神在裡面隱藏了甚麼，是祂想讓你知道的。

因為所有共同信息，都是神所創造和安排，

包括我們上星期剛分享的主日信息，也是神安排的。

但，這就告訴了你，神一直呼之欲出地告訴你，

其實，我們就是那唯一的存在，一向都是！

----------------------

信息中，日華牧師分享，連「嗜好小組」都有神超然的印證，

甚至，兩個月前的錄音中，

已提到「嗜好小組」參加高達模型比賽，也有共同信息印證！

意想不到的是，三星期前的 3月 8日至 9日，

嗜好小組正正參與了「M3模型玩具祭 2025」（Module Modify Mecha 2025），
一連兩天的模型比賽，今次比賽更榮幸邀請到，

日本模型大師 Naoki老師訪港擔任裁判。

在 3月 9日，與主日信息播放同一天的比賽中，感謝神！

嗜好小組的加燈作品「狙擊吉姆」獲得科幻組冠軍。

大家沒有聽錯！

繼去年 9月 10日「意大利鐵奧」奪冠後，另一台作品「狙擊吉姆」，

再度為嗜好小組在公開比賽中，獲得冠軍，連續兩次奪冠的獎項，再一次證明︰

嗜好小組從一群小白開始，以 3年時間跟隨日華牧師的帶領製作模型，

即使在眾多模型界前輩中，仍能脫穎而出得到冠軍。

以下，是 3月 9日當天，大會宣佈冠軍得獎的實況。

----------------------



現場片段：

我們 A組，科幻組的冠軍，這次不是三個字。

這次是一組很漂亮的號碼，68號，科幻組 68號。

68號，

是你，真是阿武！

這裡，這裡！

麻麻牧師，我們拿冠軍了！

吉姆拿冠軍！

並且禮物上面有數字「91」，
稍後給麻麻牧師看看。

----------------------

作品更獲得 Naoki老師的高度評價：

「場景模型的構成很出色，燈光效果也很好，造型也很酷！」

並且，冠軍禮物「超聲波筆刀」上寫著「ZO-91」，「ZO」正是錫安 Zion的縮寫，

「91」，則眾所周知是日華牧師的生日 9月 1日。驚人嗎？！



去年 9月 10日，「意大利鐵奧」奪冠的共同信息，是 923信仰巔峰，

今次「狙擊吉姆」的冠軍禮物，就是「ZO-91」，錫安與日華牧師生日的共同信息！

此外，全場參賽作品約 300台，科幻組共 88台，正是永恆新婦時空穿梭的共同信息。



小獅子亦發現不少文化密碼︰「M3模型玩具祭 20250309」是 88。

「2025年 3月 8日 2025年 3月 9日尖沙咀文化中心」，是 106，即 109的鏡面倒置。



「日本模型大師 Naoki」是「96」。

兩個比賽日期，「2025年 3月 8日 2025年 3月 9日」是「69」。



不單如此，有全職同工發現，這次模型比賽冠軍作品的編號「68」，
竟與第一、二次世界大戰及俄烏戰爭的開戰日期有關。

神有意安排這一切，從約 300多台參賽作品中，選定這台冠軍作品的編號為「68」，
且與世界的戰爭息息相關，為要再次印證︰

嗜好小組緊緊跟隨日華牧師的高達動勢，是披上外裝甲戰鬥級的恩膏。

例子一︰

第一次世界大戰發生的日期，是 1914年 7月 28日，將日期的年月日，

拆分為 4組數字，分別為 19、14、07、28，相加正正就是 68。



例子二︰

第二次世界大戰發生的日期，是 1939年 9月 1日，沒錯！

正是 9月 1日，日華牧師的生日！

同樣，將年月日拆分為 4組數字，分別為 19、39、09、01，相加再一次是 68。

例子三︰

主日信息多次提及，與高達動勢息息相關的俄烏戰爭，

開戰日期是 2022年 2月 24日，同樣，將年月日拆分為 4組數字，

分別為 20、22、02、24，相加同樣是 68。



在 300多台參賽作品中，即使嗜好小組也有 4台參賽作品，但唯獨冠軍編號「68」，
竟與上述戰爭有著如此奇妙的共同信息，明證高達動勢，確實與世界戰事息息相關！

同時，神亦向世人明證，今年 2025年 2月 2日，錫安下一代的小獅子，

不論是熾焮的 e-song事奉還是嗜好小組，都能夠不斷效法日華牧師，

改變自己的品格，成就「大小獅子 Legacy傳承」的時代節點，

為千禧年奠定小獅子信仰的榜樣！

感謝神！今次嗜好小組參賽，充滿共同信息印證！

以下，是嗜好小組向日華牧師講述，

關於今次模型比賽中眾多的共同信息與「68」的發現。

----------------------

嗜好小組：

報告牧師，以下影片有關尖沙咀模型比賽和「68」的發現。

剛剛在 3月 22日，骷髏會的數值當天，景仰叔叔發現數字「68」，
原來與一戰、二戰、烏俄戰爭的開戰日期有關。

以下我們快速地，向牧師整合當中的資訊和補充。

首先，講解編號「68」的由來。

它來自於 3月 8日至 9日，我們去尖沙咀參加模型比賽，

比賽中，我們得到冠軍的作品就是編號 68。

其實這個「68」也很有趣，

因為我們的參賽號碼，應該是相連號碼，

但這一個「68」卻突兀地分開了。



所以，我們最終的參賽號碼，分別是 68、97、98、99。

我們訪問了阿榮，談談當時這一個「68」編號的由來。

今次參賽很特別，我們一次過買票的時候，是連著一起買的。

誰知道大會給我們派票的時候，起初我們都沒有留意，

有三張是連號，97、98、99。第一張卻突兀地是 68。

起初我們沒有留意，接著就派給弟兄們，然後填寫名字和模型資料作登記。

誰知這麼巧，我們將 68號派給阿武，

而他用 68號參賽的模型，就是今次比賽的冠軍。

所以，我覺得很特別，就好像是神精心安排的故事和劇情。

所以，這個參賽號碼「68」也非常特別。

當日接近有 300多個參賽作品，

工作室也有 4台參賽作品，但最終拿到冠軍的是「68」號。

再加上景仰叔叔發現，原來「68」與戰爭有關，

所以讓我們更覺得這個號碼很特別。

最後，我們再說說冠軍作品狙擊吉姆。

本來我們製作這個舊化形態，其實是想帶出，它確實是一個戰場上的作品，

和我們以往所製作的作品不同，所以製作了舊化和射擊的動感。

甚至乎，這一台狙擊吉姆已是版本 3.0，與熾焮 3月 9日星期日，

即模型比賽頒獎當天推出的 e-song【True Love】一樣，都是第三個版本。

我們第一次製作時，參加了萬代的模型比賽，

按著它的形態，我們命名為「黑色死神的凝視」，其實亦是與戰爭息息相關。

再加上，今次比賽於尖沙咀文化中心舉行，

我們前往的時候已覺得很有趣，因為文化中心的場地，不輕易出租。

但主辦單位邀請到這位日本大師的緣故，所以他們成功租借這個場地。

我們前往的時候充滿熟悉感，雖然一直說是去尖沙咀，

但當我們真的到達時，就發覺更加有趣。

場地就位於梳士巴利道，對著半島酒店，旁邊就是時間之蛋太空館，

它的位置就是文化中心，比賽場地的下一層就是婚姻註冊處。

我們參加比賽的兩天，都看到形形式式的人，穿著婚紗和禮服走來走去。



並且，我們最後一天，拍攝比賽感想的地方，就是映月樓門口。

這些都是過往主日曾提到的共同信息地點，

所以，我們參賽的兩天，都充滿熟悉的感覺。

以上，就是有關「68」共同信息的補充。

謝謝牧師。

----------------------

至於，2025年 1月 20日，日華牧師於錄音中提到：

嗜好小組參加高達模型比賽，也有大量共同信息印證！

當時，牧師並不知道嗜好小組會參與這次比賽。

連嗜好小組也是在牧師這段錄音的一個月後，即 2025年 2月 25日，

才得知「M3模型玩具祭 2025」比賽，並請示日華牧師是否可以參與。

以下，是嗜好小組 2月 25日向日華牧師請示的內容。

----------------------

嗜好小組：

好，接著是第三個比賽，是一個香港實體比賽，

由日本模型大師作為評判的比賽。

這位大師是日本模型雜誌的主要模型師，

並且，有份幫萬代設計部份的高達作品，

所以，在模型界，他都算是挺出名的一位大師。

這個比賽，將在 3月 8日遞交作品，

3月 9日公佈結果和取回作品，比賽地點在尖沙咀文化中心。

這次比賽都有不少限制，參賽作品必須為正版授權模型。

若是我們的高達類別，一定是 BANDAI推出的模型，

我們買的 GK件，和自己印的 3D print高達，都無法參賽。

這一次的參賽，我們將派出MG00Q、
MG吉姆，這台吉姆會再精修舊化部份，

還有 Artificial Ex-s，這台仍在製作中，但已接近完工。

第四台則是MGSD巴巴托斯，這台已經完成，擺放在牧師寫字樓。

如果會參加這個比賽，將會帶這四台作品參賽。

----------------------

甚至，比賽及公佈賽果當天的主日信息內容，提及新一輯高達動畫《QuuuuuuX》，
以平行時空講述 UC0079年，吉翁公國 Zion，在「一年戰爭」中，

成功奪取聯邦軍最先進的高達，戲劇性地改變戰爭進程，帶領吉翁公國取得勝利。



日華牧師藉此分享，世上最精湛的高達模型，都在他的寫字樓，

應驗高達故事的歷史，也是印證錫安而存在！

----------------------

衷心感謝神！

日華牧師帶領的嗜好小組，以超越時代的方式製作模型，

讓小獅子不斷迎難而上，改變思維和性格，從而吸引聖靈，恩膏我們擁有巧匠的手，

與錫安教會打造信仰巔峰Walking Oracle的約櫃，

完成「大小獅子兩代傳承」永恆婚約的紀念碑！

影片︰主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「2025時局分析」號外篇。

上星期首播的 e-song 1751【Mary Magdalene】，當中，有著許多驚人的共同信息。



第一個共同信息︰

ZNS 1751《馬利亞》的首播日期，2022年 4月 10日，

與 e-song 1751【Mary Magdalene】的首播日期，2025年 3月 16日，

兩個日期相距 1,071天，正是 ZNSE 1701【True Love】歌曲編號的鏡面倒置。

此外，1,071天，即整整 153周，代表「得人如得魚」。



第二個共同信息︰

將「1751」化為 24小時制的時間，是 17:51，
而 17:51，正正是一天中的第 1,071分鐘。

日華牧師分析，熾焮能夠創作出Walking Oracle級數的預言之歌，

是因為他擁有將神的啟示，實質化（Substance）的屬神性格，

而這樣的優質性格，在歷史上極為珍貴。

聖經記載的內容，其實都是圍繞著幾群人，他們的出現，成為歷史關鍵的時間節點。

例如亞伯拉罕、摩西、約書亞、大衛、主耶穌等，他們的生命成為聖經預言的核心，

因為他們願意對付自己的內心，就成為改變時代的人。

人的內心若不經開墾，就無法用神的道種，栽種出 30倍、60倍、100倍的屬神性格。

如果可以的話，主耶穌就不會說：「人若為我的緣故，



願意放棄父母、妻子、兒女、房屋、田地，今生就會得百倍。」

每一次今生得百倍的祝福出現前，正是一次時間節點，以及「死蔭幽谷」的經歷。

然而，大部份人不願意接受這種歷練，

因此，他們的內心無法結出 30倍、60倍、100倍的果子。

正如，亞伯拉罕離開本地、本族、父家，

甚至願意將兒子以撒獻上，才會被稱為「信心之父」。

同樣，錫安的時間節點，就是分享「氧份療法」信息，

這是我們需要背負的十字架，天天跟從主，藉由面對逼迫，誕生出屬神的性格。

校對這段精華短片時，日華牧師分析，

相比錫安的弟兄姊妹，在不同動勢中跟從到底。

然而，有些人卻以為，自己在外面聽錫安的信息，

只需要知道內容就已經足夠，可以得著祝福，

甚至乎，以為聽了錫安的信息後，可以有自己的演繹和做法。

日華牧師分析，這些人最終都會失敗。

原因在於，他們在錫安以外，是倚靠自己的才能，

以為用自己的方法行事，也可以成功。

但唯有錫安的弟兄姊妹，因為付了應有的代價，才能真正倚靠神的靈。

以下，是日華牧師於 2025年 3月 28日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

其實我覺得，有一點要說的是，在過去這麼多年來，我們時常聽到，



有些外面的人會收聽我們的信息。

然而，他們卻從來不會走我們的路，或參與我們教會。

他們覺得可以有自己的做法。

即使他們覺得，我們所分享的信息非常正確，

但他們仍然認為，在他們的光景中，根本不需要來我們教會，

只要他們聽了這些信息，就已經得著了。

其實你是否知道，他們這樣的做法，自始至終，已表明他們完全不相信聖經。

因為聖經已明說：「不是倚靠勢力，不是倚靠才能。」

他們以為聽了我的信息後，就能做到，這正好證明了，他們是在倚靠才能。

他們以為：「我只是缺少了一些知識而已；我只是沒有人提醒而已。」

但其實，他們沒有想過，是要倚靠神的靈才能成事。

意即，你不願意走出來，不願意改變你的性格——一個怕死、怯懦、退縮的性格，

讓自己變成一個勇敢、跟從神的性格，甚至選擇參與錫安，

這可能會導致他們損失很多東西，就像傳威一樣，

他幾乎失去了在舊教會裡所擁有的一切。

但問題是，神的靈在他身上，因此，在他離世前，他得到了他應得的一切。

很多弟兄姊妹也是這樣。

但問題是，外面的人仍執意要相信，另一套非聖經的原則，

就是他們相信，是要倚靠才能，覺得：「我聽的信息夠多就可以了；

我也是『4794』；我也相信百倍祝福；

你現在分享『十萬倍祝福』，那麼我也相信十萬倍祝福。」

但自始至終，你都無法通過神的靈，那麼，你怎能成事呢？

他們卻從來都不相信這些，為甚麼？因為他們的自我王國已強大到一個階段，

他們是刻意地，並在潛意識中排斥這些經文。

他們仍然認為靠的是才能：「你教得多就可以了；我聽得多就可以了；

你說了就可以了；我不會踏出一步，連一根指頭也不會動；

我不會參與你的教會；我有我自己的做法。」

他們有著這麼差勁的性格和壞脾氣，竟然妄想可以得到神所給予的建立和祝福。

他們始終不相信，必須要倚靠神的靈才可以。

但神的靈講究的是性格，若你的性格不能帶來你的決心和行動，

那麼，這就不是你的性格。

可見，他們一直都不相信這節經文。

雖然這節經文很著名，他們甚至能背誦出來，但他們從來都不看重這節經文。

他們一直在強調才能。



因此，我的教導中，會有這樣的陷阱。

很多人會覺得：「因為日華牧師聰明，因為這是他教的，所以我們也可以做到。」

然而，即使在我們教會內部，不也有人錯失了我所教導的許多東西嗎？

他們的錯失⋯⋯明明他們已參與錫安，或者在外面收聽錫安的信息，

但他們為甚麼還是錯失了呢？

這是因為他們沒有神的性格。為甚麼？因為，若他們有神的性格，

那麼即使拼了命，他們也會去做，這樣他們就不會錯失了。

然而，在最關鍵的時刻，他們就是不做。

為何在最關鍵的時刻，他們不做？因為，他們一向有另一套做法，

他們的性格，帶領他們採用另一套做法：

帶領他們在這件事上猶豫不決、「在雞蛋裡挑骨頭」。

所以，到最後，我們都親眼共睹，許多這樣的人跌倒、離開、錯失，諸如此類。

難道神的靈不是來感動你的嗎？但為何神的靈不能感動他呢？

在最重要的事上，你能想像，在最重要的事上，神的靈應該會不斷地感動他。

然而，這全因他們的性格，排斥了神的靈。

他們仍然想著倚靠才能，以為來到錫安，聽了信息後，變聰明一點就可以。

但，那些在錫安自以為聰明的人，許多都已經離開了。

我記得有一位牙醫，當時，除了門徒訓練策略家外，我也有門徒訓練這位牙醫。

門徒訓練了一段時間後，他在性格方面仍然不過關。

因為，當我跟他分享關於七年大災難等教導時，他完全無法接受，

因為，這與他一向有的概念不一樣。他覺得受傷害了。



我心裡想：「我只是跟你分享七年大災難，又不是在說你的罪，或是針對你個人，

你竟然會因此感到受傷害。連續幾個星期沒來，甚至也不通知或聯絡。」

我說的就是這點，許多人仍然在不知不覺中，相信才能，這便完蛋了。

基本上，我所教導過的許多人，始終都有這個問題。

因為，若他們相信才能的話，

對於我有所感動的事，他們往往都會拖延一段時間才做。

他們會先去做自己覺得重要的事，就是那些在才能上，讓他們覺得重要的事。

熾焮的成功，其實 99.9%是因為他倚靠我。

即使他在才能方面有所學習，但他更重視我所說的每一句話。他就是這麼做的。

甚至，當我說出我對每一首詩歌的看法時，

他就會根據這個方向去製作，這樣便能讓實質彰顯出來。

許多人，特別是所有收聽與接受我們的信息，

卻不參與、不接觸我們教會的人，他們全都仍然相信：

「不是的，是要倚靠才能的。」

他們用自己一生的死亡和失敗，想要證明這節經文是錯的。

但我們知道，他們必定是錯的，因為必須要倚靠神的靈，方能成事。

其實，錫安一直以來都是這樣。

----------------------

以下，讓我們繼續主日回顧內容。

就正如主耶穌的時間節點，是為我們釘十字架，

祂本不需要受這苦，但我們需要祂示範的榜樣。

當我們願意為神，放棄自己的理想和目標，神就會進一步帶領我們，



放棄家庭、父母、房屋和田地。

而錫安經歷「雙氧水事件」的時間節點，

就是引領我們走上這條路，成為別人的「榜樣」，

因為往後的人也要學習我們，才能產生信仰的成品。

主耶穌的故事告訴我們，雖然法利賽人是宗教領袖，

但他們無法結出果子，因為果子就是神的性格和心志。

他們不單不接受主耶穌的性格，甚至想殺害祂，

只因他們沉迷於「自我王國」，拒絕效法主耶穌。

到了天主教黑暗時代，馬丁路德就是當時的時間節點。

他願意打破安舒，為神犧牲，最終栽種出救恩的時代。

這表明每個人都有機會開墾內心的荒土，栽種出神的性格。

相較於神蹟，栽種出神的性格是更為困難，因為這是聖靈的果子。

唯有栽種出與神最相似的性格，才能建立出神性格的實質。



當我們的性格與神完全一致，神更會以這人成為祂的代言人，

正如日華牧師誕生出「2012信息」，這種「非人間」級別的啟示。

神啟示日華牧師第一個動勢的秘密，當他分享出來的時候，

就像一個人坐在郵輪甲板上，卻叫別人行走水面，聽起來如同神話。

然而，熾焮願意效法日華牧師的榜樣，

他製作的 e-song，更是「非人間」級數的成功。

因為牧師分享的第一個音樂動勢，是具有實質的，

而熾焮作為執行者，具備神的品性，讓聖靈可以降下春雨、秋雨，令道種產生果效。

七個節期最核心的祝福，正是春雨與秋雨，

錫安數十年來的信息，正是不斷出現這種祝福。

然而，大部份信息都涉及性格和心志的琢磨，



因為神播下道種的真正目的，是要塑造我們擁有好性格，以及神的形像。

當人的性格越接近神的性格，所受的苦楚也越大，

甚至必須到達「順服至死」的程度。

因此，將來千禧年的人若不守住棚節，神就不會降雨。

因為他們已經有了信仰榜樣，若仍不願效法，就顯出他們心硬，

最終只會反彈神所播下的道種，結局只是浪費。

而那些接受道種的人，神藉著受浸，

讓我們與主耶穌基督同死、同埋葬、同復活，以祂為榜樣，並效法祂。

每個時間節點都提醒我們，人與神之間的距離，其實在於我們的內心。

當我們以「愛人如己」為信仰方向，擺正良心，用神的話「做人」，

我們就行在正確的道路上。

摩西因著愛人如己，帶領以色列人出埃及，行全了神的計劃；

錫安因著愛人如己，找到「氧份療法」，

並通過每篇預言性的信息，行全神早已預備的計劃，

於神預設的舞台中，服事整個世代，成為全世界救贖場景的一部份。

近幾星期，達Walking Oracle級數的 e-song，
正是神以快照的方式，記錄錫安在神歷史佈置中的成長過程。

校對完主日回顧後，日華牧師分享了一個全新的領受，

錫安的角色，就是提供信仰的標準答案。

原因，信仰中的所有秘密，都被神隱藏於聖經中。

在每一個時代，神都會揀選具備似神性格的屬靈領袖，

揭示這些秘密，並訂立屬靈的標準答案。

例如，主耶穌提供了「新約」，成為屬靈的標準答案；

馬丁路德提供了「因信稱義」的屬靈標準答案。

而錫安，則揭示出《啟示錄》的秘密，以黃道十二宮對應《啟示錄》，

當這個標準答案出現後，《啟示錄》的審判就正式展開。

以下，是日華牧師於 2025年 3月 28日的錄音分享。

----------------------

日華牧師：

其實，有一點很深刻，因為在前兩星期的信息中，提及過去幾年間，死了十億人。

這信息我聽了幾次，加上，信息中許多的資料，

也是我查考後，發給資料員整理給你們看的。



當中，我感到很沉重。

為甚麼呢？因為這裡解開了一個謎，這個謎讓我更加明白，

為何我們在這時代中，是如此偉大，以及神為何認可我們。

原因，我們錯失了一點。我們錯失了甚麼呢？

我們錯失了「為何摩西是偉大的？」為何亞伯拉罕是偉大的呢？

我們當然知道主耶穌偉大。可是，為何祂是偉大的呢？

當我們了解為何他們如此偉大，我們便會明白，為何神會無緣無故地，

在這時代中，於沒有任何通知下，竟然讓一個這樣的世代誕生。

在沒有任何通知下，出現了 rock music（搖滾樂）；在沒有任何通知下，

於我們的食水來源，添加毒害，又有噴灑、莫吉隆斯症，以及搖滾樂。

在完全沒有知會下，現在突然間疫苗又接踵而來，但當中不會有大使出來宣傳：

「疫苗快要打死你，快要打死你了！疫苗是用來至你於死地的！」沒有這回事。

其實，基於這概念，我才頓然明白，

在每個時代中，神對人的考驗，是從來沒有預告的。

即，在每個時代中，人們也不知道，處身於該時代中，怎樣才算是做得好。

如亞伯拉罕，他並不知道在該時代，怎樣才做得好。

如果有前車可鑑，他就不是信心之父了，而是「信心接班人」了。

同樣，你也不會說以利沙是「先知之父」，不會的！

他只是接班人，你頂多說以利亞才是。

摩西該怎樣辦？神不會在呼召他時說：「你跟著『阿茂』那種做法吧！」

不是的，他是最原始的，是先驅。



其實，我們常常有一個錯誤的問題，

我們經常會問：「如果世上有神，為甚麼會這樣？」

其實，他們並不知道，他們的提問，就是考試的試題。

怎樣才是考試的試題？原來，人並不是在出生、成長後才去考試，

其實，自你出生，已經處身於試場中。

所以，你沒有資格發問，你只有資格作答。你一出生，你就在試場裡。

怎樣證明呢？亞當、夏娃就是證明。

我們會奇怪，他們只是吃了分別善惡樹的果子，為甚麼要這樣對待他們呢？

正因考試失敗了！

考試開始了嗎？是的。當你出生為人，已經開始了。

只是，每個時代中，考試的試題和考試的要求，於每個時代皆不同。

為何不同？原因是，我們於每個時代中，一出生就處身於一個試場中。

所以，於每個時代，只要你出生，試題就已經不一樣。

因為，那試題是為每一代，在這個世界出生的人而設的。

所以，摩西解決問題的方案，根本與亞伯拉罕的不同；

大衛解決問題的方案，又與摩西的不同；

主耶穌解決問題的方案，又與法利賽人的不同。

所以，人們接受不了，我在這時代中這樣解決問題。你有想過嗎？

然後，他又抱怨沒有預告。若然有預告，就不會是考試了。

我們一出生，其實已經在一個試場裡，大家一起答題而已。

而回答問題的唯一提示，就是那本聖經。



所以，人們不接受錫安的原因，就是認為沒有先例，並要我說出先例。

說甚麼先例呢？你出生於這個時代，已經是考試了，那道試題已經改變了，

於這一代，就已經改變了。

於這一代，如我常言，神從來不會說：「你靠馬丁路德便行！」

「你靠天主教便可以！」

不是的！每一個時代，皆隨著時間變動，只要有人出生，那個人一出生，

原來，自他出生那天哭喊的第一聲，已開始了他的考試。

不過，那道試題是甚麼呢？原來在這試場中，就連試題，也需要你自行尋找。

譬如，亞伯拉罕也不知道該怎樣做，最後有了成果，獻上以撒之後，

神才跟他說：「你是『信心之父』。」

所以，原來我們一出生，於出生那天，就處身試場了。

並且，你的義務，就是先找出試題。當你找到試題，便作答吧！

所以，你想想，那些人是多麼低能，

「如果有神，為何要這麼做？」這不就是你的試題嗎？

你回答不了，就別說要繼續考下去了，這差不多等同你的簽名。

在這個時代，就在這個時代，你要回答該怎麼答這道問題——

「如果有神，為何要這麼做？」你要在這個時代作答。

在五百年前，答法是不同的；在五千年前，答法也是不同。

但在現時這一年，即 2025年，你要回答這道問題，

就是你身為人，得著生命後，要作答的第一道考題。



其實我們在信仰中，根本就是不斷回答自己的問題。

「世界有沒有神？」、「如果有神，祂是誰？」、「如果有神，祂想我怎樣？」、

「如果神在這個時代當中，祂想怎樣做？」

聖經有很多相關題目，給你參考、執行。

然後，在自己的選擇下，你的性格就會改變了。

改變至像誰的性格？就是像聖經的性格，因為聖經成為了你的參考，對不？

所以，其實我們現在看到，如我剛才所提及，

我回到香港，我只是為著身邊的人，祝福及幫助他們，我沒有想到這麼偉大。

當年，我真的沒有想到會這麼偉大，

也沒想到我的分享，竟然成為了整個世代的答案。

如果你說：「為何不像摩西？」

摩西已回答了他那個時代的考題，他服事了那個時代，並歸到列祖那裡了。

但問題是，這個時代的乃是新的考題，只要出生在這個時代，

你就必須回答這個時代的問題，而不是回答幾百年前的問題。

但很多宗派在玩這個遊戲，欺騙了很多人。

其中天主教最為厲害，欺騙了全世界至少一半的宗教信徒。

可是你會看見，原來人生本來就是一個試場。

只是我們經常以為，信主後，才開始進入這個試場，

其實並非如此，你一出生就已經進入了這個試場。

所以，你會看到使徒行傳中的哥尼流，

他還未信主，神就已經知道他樂善好施，然後讓他聖靈充滿。



「但他仍未信主，還未聖靈充滿啊！」

但他已出生了，他出生後就已經在這試場裡，每個人都如是。

即使在亞伯拉罕的時代，基督教也尚未出現，

亞伯拉罕的時候，以色列絕對尚未存在，因以色列是他的孫子。

但你會看見為何他能夠開始信仰。

因為，只要他一出生，就已經打開了這個「信心之父」試埸。

在這個試場中，你會看到神獨特給予他的帶領，並那獨特給予他於人格方面的考驗，

直到他一百歲時兒子出生，還要走上山將他獻祭。

你想想，每個人都擁有神獨特的帶領，

但我們卻沒有想到，其實我們一出生，就已經在這個試場中。

若你以自出生那天便進入了這個試場作考量，

你就明白，為何我們所見的錫安歷史會這樣發生。

因為我們對得起自己的出生。

然後走到現在，發現這條路不應只有我們在走，

原來，全世界也應該自那一天開始便走上這條路，是的。

原來，我所分享的每一個信息，就是全世界的起點。

因此，這數個星期，甚至我也提及這個思想數次。

其實，自 1996年，全世界都要分享這個題目，就是「氧份療法」信息。

並且其次序，都必須按照我的分享，是的。

不論是搖滾樂、撒種、科技陰謀、醫藥陰謀、氧份療法，以及「不要借債」等題目。



現在回顧，其實，神所給予我於這個時代出生的考題，每道問題我都考獲了滿分。

所以，這一點，或許你們會感到震驚，我豈不是給予了一個標準答案嗎？

是的，錫安已經在這個時代當中，以我的身份，我給出了標準答案。

所以，神用這個標準答案來審判這個時代。

舉一個簡單的例子，有沒有證明呢？主耶穌就是證明。

主耶穌基督是否帶了救恩來到這個世代？祂的救恩是否標準答案？

這個標準答案是否適用於，不僅祂當時的整個世代，還有之後的所有世代呢？是的。

祂說：「天下人間沒有賜下別的名，可以靠著得救。」

從此，能夠得救的，都必須要奉主耶穌基督的名。

那是否標準答案？這標準答案，是否先要由主耶穌成就？

成就後，是否以它來審判當代，甚至祂之後的世代？



是的，是因為標準答案出現了，那就審判整個世代。

當標準答案出現，並按它執行出來之後，就成為了整個世代，或以後世代的原則。

歷史上有沒有出現過？當然有了。

亞伯拉罕，是「信心之甚麼」？

他不是「信心的參考」或「信心的奇蹟」，乃是「信心之父」！

所有人都要效法他，《羅馬書》是否這樣記載？

摩西分享摩西五經之後，即他頒佈出來的時候，就成為了審判。

「但問題是，我們迦南人不接受啊！」

「我們西奈半島的人也不接受啊！」

成！不接受就死吧！

但當中亦有接受的，其中一位就是喇合，還有基遍人，他們都接受了。

原來神的標準答案出現了之後，神的標準答案，為何稱之為「神的標準答案」？

因為那個問題，是給予那個時代中出生的人，那個時代是公平的，

每個人一出生就在這個試場，這是很公平的，每個人都不知該如何做。何解？

因為那個問題是在他出生時才出現的，你不能抄襲上一個問題的答案，

乃因上一個問題並非這個考題，而你出生的世代中的問題出現了，對不？

那就看誰能找到標準答案，當找到標準答案之後，

既然那個標準答案是我們從神而得的，如何證明是從神那裡找到的？

我們的每個答案、每篇信息，都是 prophetic（具預言性的）。

從神那裡而得，在那個時代設定了標準答案後。

好了，就以這個時代的這個標準答案來審判這個時代！



主耶穌基督就是如此，以祂的標準答案，「天下人間沒有賜下別名，可以靠著得救」，

所有不接受這個名字的人都要下地獄。

因此，門徒的第一個大使命是甚麼？

「往普天下傳福音，使萬民作我的門徒，奉父子聖靈的名給他們施洗。」

正是因為這個標準答案，這個標準答案未出現之前，

你們可以繼續獻羊、獻牛、獻鴿子。

但這個標準答案出現之後，獻羊、獻牛、獻鴿子還可以使你得救嗎？不可以！

「天下人間沒有賜下別名，可以靠著得救」，

因為主耶穌用祂的一生，圓滿解答了這個問題，已經提供了答案，

此後就用這標準來定人上天堂或下地獄。

所以，主耶穌來臨之前，法利賽人都不會下地獄，但主耶穌來了之後，

祂說：「你們還信他？你們還帶領門徒？你們上天入地帶一個門徒，

卻下地獄，其境況比你們更慘！」



所以，在神的時代當中，祂給了標準答案之後，

全個時代就以這個標準答案作準則，從亞當、夏娃開始都是如此。

因此，在主耶穌的時代，

並非考驗我們有否吃分別善惡樹的果子，然後再吃生命樹的果子。

不是的，這些都不在你身邊，你沒有辦法，

因你不在伊甸園，你不能用那個做你的題目。

乃是以主耶穌基督活著的那個時代中，大家一起作答，

因為你們都是「盲雷雷」，一出生就在這個試場。

你都不知東南西北是甚麼，連自己父母叫甚麼名字都不知道。

一出生你就開始預備，盡量尋找，

首先，要找出問題是甚麼，那個時代的問題是甚麼；第二，你回答標準答案。

當你能答出神所給的標準答案後，全個世代就以這個標準答案來審判，

整本聖經是否這樣？這才是讓我們最感到奇怪的地方，

讓我們最覺得神全能、深不可測的地方。

為何之前談及亞伯拉罕，但後來說到約瑟？

為何之後全部以約瑟經歷，做了這麼多事情？接下來⋯⋯明白嗎？

後來以色列人又要出埃及？因為這是那個時代的答案，

是在他們出生的那個時代中，大家一起去尋找標準答案。

但在尋找標準答案之前，首先要找到那問題是甚麼。

錫安的存在就是一個示範：我們活在這個時代，

找到一個問題並給出答案，之後整個時代都以此為標準。

你們若不回答就要死，你們都要受審判，四馬就來臨！



我已經說過，這些經文早已記載在聖經裡面，一早記載於聖經，

但為何審判一直未臨到全世界呢？

因為從來沒有標準答案，沒有來自神的標準答案。

現在你是否明白，神一直在印證我們的信息，印證我們是Walking Oracle，
因為祂告訴你，這些就是標準答案，只不過我們用另一種方式表達，

這是 Rhema，這是 Oracle，正是如此！

但我們沒有想到，既然這是標準答案，祂就用來審判世代。

為何有資格審判這個世代？因為那個答案是給這個世代的。

並且尋找這答案的，只有這個世代的人才有資格尋找，

只有這個世代才有資格尋找，上一個世代呢？

根本連問題都未出現，哪有這種問題？

上一個世代哪有搖滾樂、科技陰謀或醫藥陰謀？

這個世代才有這些問題，並且當我們一出生睜開眼睛時，就已身處試場，

只是沒人知道我們出生於試場。然後他就不斷追問：「如果有神，為何會這樣？」

這就是你要尋找的問題，也是你要回答的答案。

如果你連這個答案都回答不了，你就沒有資格信主，你就該死了。

很多人以為自己很威風，能問倒你，但你出生就是要和別人一起回答這些問題。

你能在這個時代追問，甚至認為：「我很厲害，我問的問題，你回答不了！」

但就連問題本身都不是你創造的，而是佈局這個世代的神所創造的。

祂佈局了這個世代，佈局了這個問題，你找出問題後，還要回答。

你找出來後，以為很厲害，但你找到的東西反而定你的罪。你知道嗎？

所以，現在你便解通，為何我們這個世代是這樣？為何錫安會偉大？

錫安偉大，因為我們和所有原動者，都是同一世代出生的。

然後，他們為了服事身邊的人，去尋找那個時代的答案。

記著，是標準答案，不是我用某個答案去作答就行，

而是神認可這個標準答案，然後祂就會以此為準則。

「是否在這個時代一起出生？」對，是一起出生的。

「現在有人回答了，我就用此來審判！

現在我在這個標準答案未出現之前，我不審判你，是給你面子，這是我的公義。

但標準答案出現之後，你們卻去逼迫錫安？」

啊！那你就知道為何他該死了！

何止死呢？他簡直是活該。別人跟你出現在同一時代，

尤其是我，連飯也沒得吃，去為你找到答案，而你卻來逼迫我。



他以為神不知道，以為別人不知道就行。

其實，現在你這樣看，神的公平公義就在這裡彰顯。

你現在明白，為甚麼那個時代，你會覺得奇怪的是，

為何在該時代，找出「標準答案」的人，他的權柄和權力這麼大？

摩西的權柄和權力為甚麼這麼大？

要是你得罪他，就如可拉一黨，整個族就滅亡了。

為何他的權柄這麼大？因為摩西是那個時代的「標準答案」。

大家都出生在這個時代，大家都出生於同一試場。

但是，有些人一生為了謀生，但有人為你找到標準答案。

所以，如你所見，這個標準答案，是否整個時代的標準答案？

以色列人證明了，那就是整個時代的標準答案。

600萬人因此而得教，他們因此而可以過紅海，

有東西吃，40年生活無缺，一路打到迦南美地。

為甚麼？因為那是那個時代的標準答案。

而那是唯一的標準答案，就以那個標準答案審判那個時代。

何謂審判那個時代？埃及因此滅國，西奈半島星圖的民族，逢打必輸，

打到迦南美地時，全部滅族。

你現在明白了嗎？很多時候，我們事後，或千年後，

會說：「神的話在他們身上！」但為甚麼神按公義可以這樣做？

你看喇合就知道了。因為喇合接受了標準答案，

她甚至竟然成為救主耶穌基督族譜中的曾曾曾⋯⋯祖母。



現在你明白了嗎？當你用這個角度看整本聖經，你就明白了。

亞當和夏娃也是。他們從出生，就在試場中，神要他們找到標準答案，

但他們失敗了，那就完蛋了。

這是永遠沒有提示的，因為你就是出生在試場中，

而非學好一身本領之後，才擇日應考。

不是這樣的。每個人打從出生，會哭的一瞬間，

就在該時代中，自己尋找屬於那時代的標準答案。

只要標準答案出現，審判就會掃蕩那個時代。

摩西五經中的《申命記‧第 28章》出現後，神就以此為標準答案，掃蕩整個以色列。

在律法出現之前，如《羅馬書》所講，他們並不在律法以下，

在此尚未出現之前，神不會審判他們，聖經有這樣說嗎？有。

但現在，既然出現律法，在律法之下的人，就不能觸犯這個律法，

否則，就會遭受審判。對不？是否在標準答案出現之後，才開始世代的審判？

這個審判，不是⋯⋯記住，雖然明明是以色列人得到的摩西五經，

但這段經文卻是審判全世界的。

「那民以耶和華為神的，就有福了。」



但若那民不以耶和華為神呢？「我才不管呢，我又不認識祢！」

行，那你便會滅亡。

意即標準答案出現後，就算你是否認識祂，也沒有用，這個世代，

還是會按照這標準被審判。

現在你是否明白，錫安到底是怎樣的存在？我們從第一篇信息，神就印證。

為何我們分享的所有信息，都是這世代的審判呢？

因為，我與你同在這個世代出生，但我找到標準答案。

在我找到這個標準答案之前，這答案明明已隱藏在聖經裡，

卻從未對全世界進行審判。神容忍了他們一千多、二千年。

但，我找出答案後，現在全世界便受審判了。

然後，我們創作的詩歌，神正對我們說這件事，就是我們其實是一個怎樣的存在。

由此可見，原來這時代的新婦孕育成熟了，

她找到前所未有的答案，這是人類歷史從未有過的。

正如我所說，我們出生時，為何沒人告訴我們，這時代這麼恐怖，

連喝水都有氟化物（Fluoride），呼吸的空氣都有噴灑的病毒？為甚麼沒人告訴我們？

因為我們都在這試場中，「為何沒人提醒？」

那麼你就試試找出標準答案吧。

大家都在這裡誕生，你自己找出奸角（villain）吧！

這是不能抱怨的，不能說：「如果有神為何會這樣，為何會那樣？」

就是因為有神，你才會在試場裡啊！

只是你以為，會等你準備好，神才會測試你，測試人類。



總之，直到今天，就算是非洲、每個地方，若你不相信神，找不到標準答案。

那麼，你還是會完蛋。

而我就是，當我認識基督教時，我下意識覺得，這是標準答案，

這是很重要，是我人生的答案。

甚至，我在加拿大的五年裡，都覺得我會帶著答案回去與他們分享。

最後，我帶回了答案，但回來後我很失望，

大家都不相信，只是覺得日華講道很精彩。

所以，他們慢慢相信了才能，

而沒想到，當我找到標準答案時，我已經擁有神的靈，

即使後來我在教會教導時也是如此，我們內部有些人也是以為我有才能，

分享得「天花龍鳳」。但幾十年後，你會發現這並不正常。

無論是分享信息的次序或內容，都不正常，那並非依傍才能就可以做到。

但問題是，為何那些人不知道、不會「醒水」（醒悟）？你知道嗎？

幾十年前，為何那些人不「醒水」？

因為他們沒有我的性格，沒有神的性格，所以無法共鳴，

沒有這種品質去 recognize（認出）我，就好像主耶穌出生後，身邊的人無法認出祂。

為何主耶穌作出呼召後，十二門徒在後期，才認知祂是基督；

然而，當主耶穌基督行割禮的時候，先知已知祂是救主？你想想兩者的分別是甚麼。

你只須想想，怎可能在三十年後，被呼召的漁夫仍不認知祂是救主；

但捧著祂行割禮的人，卻知道祂是救主？這是甚麼原因？也是出於才能嗎？

不是，是因著神的靈，你知道嗎？

其實這個 revelation（啟示），早年我還不知道，是近期越來越多的印證出現，

我才慢慢在腦裡組合起來，才知道原來該這樣理解。



所以神從來也不介意你的眼光，聖經中發生的事情，祂根本不介意你不明白。

那些人自己也不明白，別說你不明白，即使摩西、亞伯拉罕也不明白，

很多人都不明白，自己為何會這樣，出生後，原來這樣做才是對的。

於是，人人都不知道該怎樣行；法利賽人亦不知道怎樣做，

總言之，主耶穌來到好像對我有損，我便要攻擊祂。

原因在於，人人皆在試場當中，

每個人出生後，就擔起自己的角色，去活他們的人生。

如果性格好的話，那些人就會不斷找到神的答案，然後慢慢釐定。

但記緊了，他所釐定的答案是沒用的，唯有找到標準答案才有用。

然後神就以那個時代中，「第一位找到標準答案了，大家一起於試題中，在該問題中，

每個人都知道這問題，人人皆知，終於有人找到答案了。」

然後，神就以這問題，來審判整個世代。是否這樣？整本聖經所記的也是如此。

並且，找到答案之後，就以這個標準（standard），去判定全世界。

因為這樣才公平，大家皆出生於那個時代，這樣便公平了。

一切也是公平的，用這標準去審判該世代。

所以，即使現在很多借債的基督徒，都認知不要借債，知道這教導記載在聖經之中。

不過，他們仍膽敢這樣做的原因，就如我們當中，某些已離開的壞學生，

離開教會後，第一時間就去供房子。

他們知道這教導記載在聖經，為何他還要這樣做？你曾否想過？

因為，這教導記載在聖經中已上千年了，還沒開始「發威」（意謂：審判），對不？

但問題是，為何現在突然於全世界「發威」？

並且是世界性，而非城市性。原因是標準答案出現了。

所以大家現在可以找回，我當時的信息或相關的分享，

你重聽那些信息時，有否感到有甚麼不同呢？

就是歷代歷世以來，即使有欠債的教導，也不會分享得這樣完備。

我的信息，無論甚麼題目，浸禮也好、奉獻也好，主耶穌基督的名字也好，

還是信心，也沒有人分享得這樣完備。



歷代歷世以來，其實那些教導，都並非標準答案，明白嗎？

是提供了答案，但並非標準答案，

所以神按照祂的公義，不可以憑藉那篇信息去審判整個世代。

而你見識錫安，你最喜歡聆聽錫安的信息，是因為你覺得我才能出眾，出類拔萃，

全部信息，不論你多少年後查看，仍會覺得是最厲害的。

但神就以它審判、調動和影響整個世代。

因為我的信息是最詳細，且是按著神的感動而分享，

是歷代歷世以來最標準的答案，所以那信息就可以審判整個世代。

在我分享信息之前，即使有很多人教導過，分享過，

但都不足以成為審判，就是這個原因。

所以，我所指的是神藉著我，頒佈了Walking Oracle。
以這個Walking Oracle，去注視、審判和釐定，並產生新的祝福。

就如去年我開始分享「十萬倍祝福」，然後我們便慢慢誕生出，

連我們也想像不到，然後我們知道十萬倍祝福就快要臨到。

為甚麼？就是因為我已經作出分享，我分享了標準的做法。

當然，這源自於小獅子的進步，以及做到一些，大獅子還沒做到的事。

接著我便分享了這祝福，然後那就成為標準答案，祝福就會實現（manifest）。

所以在之前，我只是用「substance（實質）」來形容給你聽，

但現在我用「標準答案」，讓你知道，在試場上大家一起應考，

當標準答案張貼出來了，你還不抄襲的話，豈不活該？

你們現在還沒離開試場，還在應考中，有人把答案公開了，你們不抄襲，



難道神這位考官不可以 judge（審判）你嗎？你是否有神經病？你有多大的面子？

錫安分享了標準答案，你們不回答，還在「柴娃娃」（鬧著玩），還覺得自己很厲害，

還要攻擊分享這個標準答案的人，那你們去死吧！明白嗎？

新婦的存在，為何成為那個時代的審判？

因為新婦是全人類歷史以來，並非只分享一個標準答案，

她用上數十年去分享標準答案。

所以我們數十年的信息，成為了這個時代的審判，

就因這個 statement（立論）——標準答案。

----------------------
其實，有一點需要在這裡補充說明。何謂「標準答案」？

其實，有很多例子。當啟示被揭開（unfold）時，那就是標準答案。

而不是有某一個題目的時候，或是這裡一點、那裡一點的時候，

那是不對的，那也不是標準答案。

因為，啟示是等在指定的時刻被 unfold。
因神是預知的，祂預知在何時，人們會進入這個試場，

然後，到了特定的時段，就會有人將啟示 unfold，那就是標準答案了！

到了這個時段，有人 unfold啟示，這就是標準答案。

有沒有例子呢？在主耶穌來臨之前，其實還沒有新約，

但，新約是否早已記載了？詩篇有否說過？

以賽亞書有否提過？創世記有否說過？確實都有！

但是，新約何時成為了標準答案？

就在它被 unfold的時候，也就是主耶穌來臨，應驗了這一切！

我們都知道這些已應驗了。

然而，即使在應驗之後，也還未開始。

是在主耶穌基督升天前的四十晝夜，祂將凡經上所指著祂的話，全都解明了。



因此，標準答案已經完全顯現，就是從那裡顯明的，新約也是以此來作解釋的。

所以，標準答案永遠存在神的話當中，只是幾乎沒有人能將它完全闡釋出來。

若有人能夠闡釋出來，那真是了不起！這就是答案了。

讓我再問你，主耶穌是一個例子，

那麼，還有其他例子嗎？「因信稱義」又如何呢？

天主教處在 1,500年的黑暗時代，然而，「因信稱義」何時誕生出光芒呢？

就是在馬丁路德解明了「因信稱義」的精華時，便立即被揭開了。

其實，關於這個現象，神有沒有告訴我們，在何處可以將這一切全部解明？

有，就在《希伯來書‧6章 1節》提到：「應當離開基督道理的開端」。

因為整個聖殿，一直以來用所有家具，隱藏著這個秘密。

即，每一件家具都代表著一個啟示。



當這些啟示被揭開之後，會怎樣呢？標準答案就會出現。

因此，換句話說，標準答案必定不是以其最原始的形式，

也不是這裡一點、那裡一點的形式，

必定是經過組合，並完全解釋之後的形式。

因為，這是神在設計這個謎題時，

就已定下：將事隱藏，是神的榮耀，而將來，必有「將事察清的王」出現。

當這位王出現之後，事情就成為標準答案。



所以，主耶穌基督所解明的其中一樣是甚麼？

祂解明了救恩，所以祂就是那位王。祂是不是王？祂確實是王。

為甚麼？因為按照神所說的預言：將事察清，就是君王的榮耀。

主耶穌基督解明了，舊約中所說的無罪羔羊、祭物、逾越節，

祂甚至親自身體力行，將這些真理展現給世人看見。

那麼，祂是不是王？祂確實是王。

但祂不是無緣無故成為王，而是因為早已預言了：

「我」，就是神，要將事隱藏，將來必有人將事察清。

神說：我會這裡一點、那裡一點地講，但將來必有人將其揭示。

當揭示的時候，就是在我預定、預知之下，在這試場中，我已放置了優等生。

這些優等生，會從救主一直延續到新婦。

然而，只要那種無人能及的啟示被揭開之後，從此以後，這就成為標準答案。

神就是用這一點，請聽著！就是用這一點，來審判和祝福整個世代。

所以，靈恩之後，全世界不同的地方是否都能領受靈恩？是的！

其中一個證明，就是彼得在使徒行傳中所說的。

他說：「這是屬於猶太人的專利嗎？

不是的！我看見外邦人也被聖靈充滿，

有些人，甚至我還未到訪，他已在那裡被聖靈充滿。」

為甚麼？因為標準答案在五旬節已經顯現，

所以，全地就以這個作為祝福和審判的定準。

「標準答案」這個概念，一直存在於聖經之中，只是我們未曾察覺、未曾留意罷了。



然而，在歷史上一次又一次地顯現，我們如今親眼看見，

錫安這 40年的信息，是神所欣賞的，這就是標準答案。

撒馬利亞人的啟示，是標準答案；【Build Again】是標準答案。

所以，神就印證了這些詩歌，意即，我們就是這個時代的標準答案。

「建殿」，我們所說的聖殿，就是我們會建立這個聖殿。

神覺得：「是的，你們真的在建殿。」

祂不是認同我們在重建，而是認同我們所建的就是聖殿。

並且，這價值何等之高！

神說：「我燒了整個洛杉磯給你們看，在我眼中，

這就是你們付出心力建立這殿的價值。」

所以，現在我所說的就是，其實整個世界，

如今巴蘭的墮落，可能與我分享了第一個動勢有關。

因為，那個已經成為這個世界，創作神的靈歌的唯一標準。

為甚麼？因為那是一個實質，但同樣也是神賜予這個時代的問題。

每個生於這個時代的人，其實，神都在等待你答出這個答案，

而這個答案的提示，就存在聖經裡面。當你打開聖經，就能從中找到。

所以正如我所說，借債、欠債，為何從 3,500年前記載至今，

從未對全世界形成審判，但為何我分享後，現在卻對全世界是一種審判？



並且，我精準地分享的每一點，當時說：「這些會有問題、那些有問題。」

現在完全應驗，為甚麼？如我所言，「標準答案」是不可以被輕看的，確實如此。

我們將來會變成新婦的原因，正是我們前所未有地回答了那麼多標準答案。

可想而知，活在這個時代的壞人，一個答案都答不出來。那豈不遭到最大審判？

即使整個時代能答出一題也好，或由五百多人、五千多人輪流作答，

答完那麼多題也好，但現在是由一人答完那麼多題，而你們在做甚麼？

你們連 recognize（承認）這個標準答案都不會，

你們連 admire（欣賞），或接受這個標準答案都不願意。

當你們聽到「4794」時，仍只想著依靠才能，

而不願意 yield to（順服），或是直接跟從這個復興，全部都該死。

他為何認為這樣是可行的？因為他覺得日華牧師所說的是依靠才能，

他是這樣想的。但現在，神一直以這麼多共同信息證明，這並非才能。

這就是「我要建立我的殿」，並且這正是神的靈建立這個殿。

那些碎件永遠都存在聖經中，但我們所活的時代各不相同。

總之，在那個時代中，你們都能從聖經找到，屬於你所處時代的標準答案。

當有人找到一個完整的標準答案，譬如借債，

沒有人在神的靈帶領下，可以說出如此完整的標準答案，

所以這種情況從未在全個世代發生過。

但當有人完整的將那件事，在神的時間點⋯⋯
如同我說的一塊拼圖，需要 XY軸定位準確，



並且啟示內容揭開了整本聖經中神隱藏的事。

原來那個啟示、隱藏，就是等待在這個時間點引爆出來。

當引爆之後，從那個時間點開始，變成審判全世界，

或祝福全世界的標準答案，正是如此。

為何 Kenneth Copeland都未得到一百倍祝福？因為他尚未說出標準答案。

直到我分享完「天國比喻」，標準答案才出現，現在明白了嗎？

從去年開始分享「十萬倍祝福」，為何以前沒有，而我們將會有呢？

因為以前從未有標準答案，但正是在那段時間，

我在《栽在溪水旁》分享的就是標準答案。

所以，那事物就會在這世界誕生，正是如此。

標準答案的原則必定是，它永遠藏在聖經之中，包括救贖、主耶穌會降臨。



但當它真正用來規限整個時代，成為整個時代的準則，

用來審判或祝福他們，就一定是揭開了標準答案。

問題就是這樣，由此便明白，「《啟示錄》」這名字是何等可怕，

因為它就是 reveal（揭開）的意思。你明白嗎？

原來，有一個時代，將會有人 reveal聖經中的所有啟示，然後用聖經審判整個時代。

明明是《啟示錄》，明明是揭開、reveal的意思，但之後，卻審判這個世界去到⋯⋯

其實最受祝福、最威風的，不就是那個小孩子嗎？

但那婦人及其他兒女卻不好過。你會奇怪，為何小孩子會被提，

而生他的婦人，甚至與他同母、一起出生的其他兒女卻要受審判？

那個審判仍是來自標準答案，他的母親以及其他兒女都不接受這標準答案。

直至 1,260日裡，祂琢磨他們直到他們接受為止，明白嗎？



所以《啟示錄》告訴我們，為何會有毛衣人？

因為他們知錯了，被提出現後才接受這標準答案，而陸續都會有人被提。

至於婦人和其他兒女不能被提的原因，

就是明明有標準答案，他們都不去 fulfill（達標）。

「標準答案」就是最後導致我們能夠被提的最重要王牌，就是王牌！

所以為何毛衣人往後要四處傳福音？他們傳的是甚麼？傳的就是「標準答案」！

傳講後，你們可以被提，傳講後，即使在世界結束時，神都會接受你們，原來如此。

為何「標準答案」會有如此龐大的威力？

因為聖經清楚記述：「你在人面前接受我、承認我，我就承認你，

我在天父和使者面前會承認你。

你在人面前不承認我，我在天父和使者面前都不承認你。」

每個時代承認主耶穌基督的方法，就是「標準答案」。

所以，為甚麼天主教和馬丁路德有所不同，是因為天主教不承認標準答案。

他們不承認標準答案，即等同不承認神。

由此你會看到，我就這樣說，全世界於 1996年的時候，都應當分享這套信息。

因為你不分享，就等於不承認神，因為那是「標準答案」。

而且是神處心積慮，祂預定了有人在末後日子、那個世代出世，處身在這樣的市場，

他展示給你看：「我可以解開所有標準答案。」但你們一個都答不出。

那你說是否活該呢？與這樣的人同活在一個時代，但是你們一個都答不出。

有人可以將歷代歷世以來，所有標準答案都解開了。

所以，你就明白為甚麼神如此看好這個小孩子，他就是「923」！



並且，為何我們分享的所有信息，

都會成為這個時代審判的依歸，亦成為我們祝福的依歸。

為何我們分享完後，整個時代突然展開了這個問題？

從這個角度去看，你會發覺，全本聖經就是這樣，

全本聖經一旦被揭開，就會打開一大堆的標準和祝福，

聽從的會得到祝福，不聽從的就會被咒詛所追。每個時代都是這樣。

而在那個時代打開的，還要是最無厘頭（摸不著頭腦），你知道嗎？

第一次打開，那些最無厘頭的，其實是給予你最多提示的。

第一次打開的，就是摩西五經。摩西五經記載了多少內容？

並非記載很多，但都在表達「照經上所說」。

你接受與否，將會有極大分別。

那裡存在些甚麼？難道是咒語嗎？沒有。那不正是摩西五經。

那裡記載了些甚麼？為何遵照與不遵照它所說的，會有這麼大的分別？

為甚麼？那裡有甚麼是不可觸犯的？

全部其中所說的，就是那個時代的標準答案。所以它就可以審判那個時代。

那個審判最瘋狂之處是甚麼？總之，雖然出自於以色列，

但威力範圍卻遍及全世界，是不是？是的！是全世界。

神藉著這摩西五經，藉著摩西審判了整個埃及，

接著是我們所說的，整個迦南美地所有的巨人，就是這摩西五經。

所以，你看到它起初最無厘頭，但隨後發生的所有事卻變得合理了。

譬如，主耶穌基督 unfold（揭開）之後，全世界有了救恩。

但主耶穌揭開之後，你憑舊約已不能得到救恩，是不是？是的！

包括以色列從前所行的那些事，都不再行了。



因為新約取代了舊約。這是耶利米書親口說的：

「我要將這律法，不再寫在石版上，而是寫在你的心版上。」

再不是從前我拉著你的手，帶領你出埃及的時候了。

所以，若你看看這個 classification（分類），這個「標準答案」一詞，

豈不是整本聖經的主力，根本反映出我們每個人一出生就在市場裡。

不僅如此，並且這個標準答案所對照的，就是《啟示錄》。

所以，《啟示錄》正是最多難題、最難解開，因為它隱藏的事最多。

現在問到，為何《啟示錄》的審判，這些展開一直未開始？

因為《啟示錄》從未有人這樣解開，無人將《啟示錄》與天上的星辰作出對比。

所以，那晚我們在麥當勞吃著巨無霸時，展開這個星圖，那個會被全人類紀念的。

當時我們計算，如此對比，豈不正是《啟示錄》的這幅星圖？

然後一切就展開了，我們所分享的《啟示錄》內容就發生了。



如今連外邦人都在說，現在是《啟示錄》時代。

如今許多人都在說，這些 chips（晶片）就是「666」，
現在已經需要植入晶片，才能登上飛機。

為甚麼？因為以前從未有人解開，《啟示錄》是用天上的星辰來解開的。

所以它不可以發生，它被解開後才可以發生。

而就像主耶穌負責解開「無罪羔羊來到這個世界」，

整件事就開始揭開，直到祂陸續應驗，然後全世界就以此為定準。

原來解開《啟示錄》的教會已經誕生，並且開始藉這教會去解開。

所以，這個世界與《啟示錄》相關的事物就展開了，

第一匹馬、第二匹馬、第三匹馬、第四匹馬，陸續出現。

自始至終，都根本是和這個標準答案⋯⋯
這個新定義，才最可怕，因為救恩也包含在其中。

而救恩為何要以謎題方式隱藏？當你回顧它應驗的時候，其實就是它打開的時候，

它開始成為全世界的祝福時，就是它被揭開之時。

所以，《啟示錄》何時會應驗呢？就在《啟示錄》被揭開的時候。

但是，錫安已完成這事。

而事實上，《啟示錄》中出現的所有災難，

根本就是我們這幾十年來分享的任何一個題目，就成為這個世界的審判。

----------------------

Eddie策略家：

日華牧師，當提及標準答案時，美國是基督教國家，憲法以聖經為主，

神是否從起初已揀選了這個國家，期望她能將標準答案帶給全世界，

只是，她卻變成了大淫婦。

其實，是否她自己 corrupt（敗壞）了這件事，

神才會揀選香港這個小城市，由日華牧師肩負起這個偉大的定命？

日華牧師：

其實，神從來沒有思考，要偏重於某個國家或民族。祂從來沒有。

原因在於，祂給予的難題幅度，

需要衡量在哪個民族、環境、文化（culture）的情況下，才能將其解釋得完全。

舉例，若將聖經的字眼放在香港發生的事情上，

事後，你必然無法在樹木、橄欖樹、葡萄樹作出許多解說。

就算是在我們這時代，也毫無用處，因為它們都已被基因改造，並沒有屬靈意義。

所以第一，一定要在指定的時代；第二，指定的國家；



第三，我曾分享過，神揀選亞伯拉罕的原因，

因為他是唯一，神看好他，會將神對他說的話，教導世世代代的兒女。

但現今就連我們的父母，都不會做這件事，看看整個香港和九龍，

有多少父母會做這些事情？沒有的！

神選擇亞伯拉罕的原因，因為他用人生將標準答案示範（demonstrate）完全，

除了解讀完全之外，也示範完全，

主耶穌基督正是解讀和示範完全，祂背起了祂的十字架。

錫安並非僅僅擁有人們以為的才能，即，你能滔滔不絕地分享很多信息，

但問題在於，我們做的事，他們不敢做。

所以，我們用四十年的事奉證明，不僅解讀完全，並且示範最完全。

因此，神要作出選擇的話，在這個時候祂不可能選擇美國。

因為她已經不是這樣的佈局，並不適宜分享這些信息。

對於錫安而言，如何證明這是神所揀選的佈局呢？

實際上，我尚未出生前，香港已被打造，包括「4794」，
我們「食日」的地方、數個我們曾提及的特別地點、「拉線」的地方，

在我出生前，它們全都已經存在。

就算我們講述的粉嶺圍、雙魚河，都是早已在那裡。

換言之，神並非選擇某個民族，或某個家族的血緣，

而是選擇那個人的性格，適宜在那個時代、佈局中，

全面示範出這個故事和標準答案，包括裡面的刻苦、順服、心態和每件事。

因為，我們很難知道別人在想甚麼，更難知道別人的性格。

但從他決心要做的事和願意做的事，就能從中猜出他的性格。

為何「信心之父」一定要完成這些事，才能被稱為「信心之父」？

因為，你可以從他的行為，猜出他的信心程度，即，願意獻上兒子的程度。

而不是給你 label（標籤），像天主教般，給你紅衣主教的標籤，

你就自然成為紅衣主教了，多麼瘋狂！

現在我所說，神刻意安排許多事件發生，例如約瑟必然要經歷那些事，

如此，你能更了解約瑟的人格。

為何我們教會要遇上這些事？這樣，別人才會了解我們全面的人格。

如果我們自始至終都很安舒，其實並不適宜成為教材。

換言之，我們適宜成為教材，讓熾焮藉著詩歌去 report（複述），

但他自己的人生，除了少部份之外，

他的整個人生不能成為一個信仰、奮鬥、受磨練、受逼迫和受迫害的模範（model），



不能的，因為他根本沒有經歷過這些事情，明白嗎？

但問題在於，絕大多數的人，難道在未來一千年出生的，都會有熾焮的背景嗎？

不是的！反而是我的背景，所以，我便成為最好的模範。

對於我身邊的環境和親人，我有時也會想，我的父母是否 NPC（非玩家角色）呢？

正因他們做事的決絕程度，才能雕琢出我那種不斷自省的性格。

因為我們會思考，神可能會選擇美國或其他國家。

這是由於我們建基於這個世界的真實，以及建基於神是看著這世界去行事。

但事實並非如此！其實，這一切都是神的佈局，全是神的佈局。

即，美國會存在，但神並不是藉著美國的興起，如此興盛。

因此，若神使用她的話，會更容易執行，令福音更容易傳揚。

但問題在於，如果真是如此，神就不應該揀選以色列，讓救主在那裡誕生。

當時，以色列幾乎被羅馬壓制，甚至派希律來監視他們，

縱然明知救主即將出現，卻仍然想殺祂。

你想想，神怎樣也不會選她吧？要是選擇，也會選羅馬。

但神不會這樣，祂不會以那人是否富強，或容易執行與否作選擇。

祂最主要考慮，那個標準答案能否完整地將神的佈局演繹，

以及那人在互動下，表現出他擁有神的性格質素。

當他在互動下，表現出神的性格質素的話，神就會使用他，並佈局讓事情發生，

將那人放於該處，讓他經歷這些挑戰，使他能夠承擔，

並在承擔中，不斷找到嶄新的答案。

所以，若非因為雙氧水，我也不會在陰謀論方面一直進深，

但我越查找，便發覺越瘋狂。

因為，我親身經歷過醫藥陰謀，真的非常瘋狂，它被掌管得那麼要緊，

你想想，當年就已經是如此！

因此，在我們來說，現在看到全世界被掌管，我們一點也不感到希奇。

但可以肯定，全世界於此刻聽到我們的信息，必然會感到希奇，

「是這樣嗎？全世界合謀嗎？我們的命不值錢嗎？」

他們需要很吃力地，才能接受，

全世界的強制疫苗接種，原來是一個早已安排好的計劃。

但自 1996年以來，我們就已經知道這是可以的。

因為我們親身經歷如此瘋狂的情況。

在本來和平的香港，我們突然被推上去，就像釘上十字架，是嗎？

也好像聖女貞德般，人要滅絕我們，實在太瘋狂，簡直完全不合理。



接著「羊群效應」、「牆倒眾人推」，這些現象發生在我們身上。

現在我們絕對明白，為何全世界會發生這些事情？為何中國發生這些事情？

一說起，我們就明白，外面還需要許多證據證明才能夠明白，

所以，我們就把全部證據展示給他們看。

不僅是我們認同，連那些醫生也如此說，他們站出來用良心發聲，

寧願冒著生命危險也願意出來說，現在的疫苗真的害死人。

他們無法爭辯，但我們即使不需要這些資料，卻依然相信。

所以，我們整間教會都能避開疫苗，即使失去工作或無法上班，

我們仍選擇避開疫苗。

但對於外面而言，即使我們分享了，他們仍然都不會做，

因為疫苗是強制接種的，對吧？這真是令人難受，少一些信心都不行。

所以，神真正所作的事，祂希望在人類歷史中留下一連串的話劇，

而每個話劇都是一個教訓。

就如伊索寓言般，一個話劇，連同一個教訓，透過講述一個故事，帶出一個教訓。

有時，中國也會使用這種方式，神則以全世界的佈局，來做這件事。

當然，這是複雜許多。

最後，如果沒有錫安這種智慧，根本連聽也無法聽得明白，追也追不上。

所以，全世界很少人會接受我們的信息，即使他們聽了我們的信息，

因為他們愚蠢，連聽都聽不明白，對嗎？

但我們卻能將答案查出，因此，在天堂，那些人是地底泥，

那些連聽都聽不明白的人是地底泥。



而我們這群能查出答案的，在天上的身份，正是坐寶座，這才是神所注目的。

在神的眼中，根本不會看哪個國家，每個國家都只是佈景板而已。

所以神不會說，為了這個佈景板而設計劇情，

祂不會這樣做，整個美國僅是佈景板而已。

所以，神用了香港，其中一個原因就是要有難度。

因為，如果這些事情發生在美國，即使遭到逼迫，你也能解釋。

但在香港被逼迫得如此瘋狂，為何香港政府和醫藥界等各方都會這樣做？

背後的統治權竟然如此厲害，影響遍及全世界。

這樣使我們更加清楚，並且可說是能支撐下去。

如果在美國遇到這種情況，應該支撐不住，她一定會派殺手來殺我，一定會的。

因為本身就是⋯⋯當然，最高當局的控制者是我，

即是我們教會、時空穿梭的我們，但下面有很多人會下決定。

你只是「卒仔」（小角色），死去一千幾百萬人也沒所謂。

何況現在死了十億、八億也沒所謂，你才一、兩個人死，又算得是甚麼？

即使一、兩個牧師死去，也無需向上申請，

但上面又不能揭露我們的身份，說：「你不能殺這個人、那個人，那個人是我！」

不可能的。

所以，香港是一個有趣的小島，專門用來演繹這個話劇。

因為，若非發生在這個地方，我們便無法確認自己的身份。

你試想，「4794」能夠拉線至美國的鱈魚角，

但當拉線至香港時，竟然也出現「4794」，多麼瘋狂！



如果我們都是在美國的話，就沒那麼厲害了，但從中看到我們的身份價值。

因此，香港是需要存在的，這裡有很多地方，提供這些印證給我們，

使我們不斷擁有「2012信息」中的共同信息。

---------------------- 

影片：e-song印證篇︰ZNSE 1595【FarAway Lands】

今集「e-song共同信息印證篇」，將分享上星期主日首播的 e-song，
ZNSE 1595【Far Away Lands】隱藏的共同信息。

首先，我們來了解歌曲的內容和創作概念，這首歌的中文原版，

是 ZNS 1595《在每月每年主看顧我》，熾焮將其改編為英文版本【Far Away Lands】，
並結合MV講述了一段改變人生的旅程。

故事描述一位住在偏遠鄉村的小女孩，

因旅行者送她一本書，對外面世界產生了嚮往。

在旅行者的帶領下，她親眼見證了城市的壯麗，

特別是宏偉圖書館的魅力，讓她埋下了夢想的種子。

多年後，她實現夢想，在家鄉建立了一座圖書館，將閱讀的祝福帶給更多孩子。



這首歌的核心，是以建立圖書館的夢想為主軸。

以下，是節錄 ZNSE 1595【Far Away Lands】的MV內容。

第一個共同信息︰

正正在MV首播的三日前，2025年 3月 20日，

美國總統特朗普於白宮，簽署了一項史無前例的行政命令，

繼早前決定取替和關閉美國國際開發署（USAID）後，

再次宣佈取替和關閉美國聯邦教育部。

這項行政命令的目的，是消除利用教育資源，推動反基督教文化的勢力，

包括︰DEI多元文化、Woke Liberals覺醒自由派，

以及 LGBTQ同性戀、雙性戀、變性人或易服癖等，倡導多元性別文化的組織。

特朗普希望藉此行動，讓基督教重新成為美國的主流文化。



除了關閉教育部外，特朗普還將教育決策權下放至各州，

使各州能根據選民意向制定學校政策，

擺脫聯邦教育部長期無理地推動多元性別運動，對學校的影響。

美國聯邦教育部，實際上由民主黨建立並控制，長期以來支持同性戀、變性人等，

違背聖經真理的價值觀，並強制加諸於美國的人民和學校。

在過去 40多年中，聯邦教育部通過公立學校和資助學校，

大力推廣多元性別運動，令美國這個以基督教立國的國家，

逐漸變成被同性戀與變性人操控的「反基督教基地」。

1979年卡特總統卸任前，成立了聯邦教育部，

一場針對基督教傳統價值的文化革命，就悄然開始，

以「多元包容」為名，實際上滲透和推行反基督教、變態的意識形態。

過去 45年中，聯邦教育部有系統地推行以下價值觀，瓦解聖經教導的家庭倫理：

LGBTQ+，包括男／女同性戀（Gay/Lesbian）、雙性戀（Bisexual）、
變性人（Transgender）、易服癖（Queer），
此外還有批判性種族理論（CRT）與覺醒主義（Woke）。

這些價值觀被包裝成所謂的「平等大愛」，被灌輸於課堂、教材及教師訓練中，

但實際上是對未成年學童心靈的侵蝕。

美國的民主黨長期透過聯邦教育部，由幼稚園到小學、中學，

甚至大學，有系統地荼毒兒童和青少年，推行扭曲的價值觀，

甚至將這種邪惡的文化，推銷到全世界。

創世記清楚記載：「人要離開父母，與妻子連合，二人成為一體。」

這是一男一女的神聖婚姻制度。



然而，如今美國卻在幼兒園課堂中，教導「性別流動」理論。

例如，加州教育局推行的《健康框架》，竟然建議教師向 5歲幼童，

介紹人類有「61種性別」的概念。

在中小學教材中，傳統家庭敘事被「兩個爸爸」的同性戀家庭故事取代，

性教育課程教導青少年探索「性別光譜」。

這些課程主張性別認同，不僅限於「男性」和「女性」，而是多元的。

到了大學校園，情況更加嚴重。

所謂「多元平等包容」（DEI）辦公室，實際上成為意識形態的審查機構。

基督教學生團體屢遭打壓，已成為屬靈爭戰的前線，

而變性人驕傲遊行，卻獲校方資助。

更可怕的是，他們滲透師範院校，將「覺醒教育學」列為必修課，



訓練教師成為這些扭曲思想的信徒和傳教士，在校園推廣這些理念，黑變成白，

那些持守傳統價值的基督徒，不僅遭受迫害，還被系統性地邊緣化和欺凌。

甚至有學校以「反歧視」為名，禁止學生引用聖經經文，

卻允許撒但教團體在校園傳教。

同時，美國政府更通過《平等法案》等立法，

強制學校圖書館，陳列倡導性別混淆的童書。

例如，《這是我的身體》用可愛插畫包裝墮胎權，及《王子與王子》宣傳同性婚姻。

加州甚至曾立法禁止學校和教師，在未成年學生進行變性決定時通知家長。

這種文化滲透不僅局限於校園，還透過荷里活電影、音樂等媒介，擴散到全球。

因此，我們可以理解，特朗普為何要關閉美國聯邦教育部，

並停止資助那些被多元性別文化污染的圖書館。

他的目標是捍衛基督教傳統價值，阻止這些扭曲的思想繼續荼毒下一代。



----------------------
YouTube片段：

總統特朗普兌現關閉教育部的競選承諾，

President Donald Trump has kept the campaign promise to shut down the Department of
Education.

總統已簽署一項行政命令，

The president signed an executive order,

他表示會「開始徹底廢除聯邦教育部」。

he said would, quote, “Begin eliminating the Federal Department of Education once and for
all.”.

特朗普政府以學生測驗分數不佳，

The Trump administration has cited poor test scores.

作為終止該部門運作的理據。

to justify shutting down the department.

另外，總統已解僱該機構一半員工，

In addition, the president has already laid off half the agency's workforce

並削減了 6億美元撥款。

and eliminated $600 million in grants.

我們要把教育權限歸還給各州，那是它原本屬於的地方。

We're going to be returning education very simply back to the states where it belongs

這做法不僅廣受歡迎，

and this is a very popular thing to do,

更重要是符合常理。



but much more importantly it's a common sense thing to do.

美國國會於 46年前成立教育部，

Congress created the Education Department 46 years ago

要徹底關閉教育部，則須通過國會法案。

and it would require an act of Congress to shutter it completely.
----------------------

此次關閉教育部的行動，同時針對部份由政府資助的圖書館，

尤其是那些推廣多元性別文化的圖書館。

隨著政府資助的削減，這些圖書館將面臨經營困難，甚至倒閉的危機。

以下，是一間支持「多元性別」的電視台的新聞報導，

聲稱特朗普的政策，將導致許多圖書館被迫關閉。

----------------------

YouTube片段：

今晚，對美國南部威爾格拉斯區圖書館的憂慮愈加劇烈，

Tonight, worries are on the rise for Wiregrass Libraries.

總統特朗普簽署了一項行政命令，

President Trump signing an executive order

將廢除博物館和圖書館服務研究所。

that'll dismantle the Institute of Museums and Library Services.

該機構每年向阿拉巴馬州公共圖書館服務提供撥款，

That agency provides grants every year to the Alabama Public Library Service,

再將款項轉發給當地的公共圖書館。

which passes along money to local public libraries.

羅伯特‧史密斯在新聞室加入直播，

WDHN’s Robert Smith Jr. joins us live in the newsroom ,

報導這次可能削減資金的最新消息。

with the latest on these potential funding cuts.

羅伯特。

Rob.

對，嘿，麥可和潔絲。

Yeah, hey, Mic and Jess.

圖書館管理員對削減經費的擬議感到擔憂，

Librarians are concerned about proposed spending cuts



因為他們可能會失去逾百萬美元的撥款。

as they could lose over a million dollars in grants.

聯邦基金可能會從全州的圖書館被撤走，

Federal funding could be taken away from libraries across the state,

包括在威爾格拉斯這裡。

including here in the Wiregrass,

因為博物館和圖書館服務研究所，

as the Institute of Museums and Library Services is one of seven agencies,

是特朗普新簽行政命令中，可能被裁減的七個機構之一。

that could be cut in Trump's recently signed executive order.

然而，廢除博物館和圖書館服務研究所，

The impact of the elimination of IMLS, however

對於在阿拉巴馬州的小型鄉村圖書館而言，

will be even more significant and more severe and more adverse

將會帶來更深遠、更嚴重、更不利的影響。

for our small and rural libraries in Alabama.
----------------------

在民主黨執政時期，美國各地大量圖書館，向兒童提供推廣多元性別文化的書籍，

灌輸同性戀、變性人，甚至孌童、人獸戀等扭曲的價值觀。

這些思想毒害了美國的兒童，令他們從小就受到這些反基督教、變態文化的荼毒。

這事件與 ZNSE 1595【Far Away Lands】的MV故事，形成鏡面倒置，

一邊是小女孩得到資源，實現建設圖書館的夢想；

另一邊，是推廣邪惡書籍的圖書館和教育部，因資源削減而被迫關閉。

這種對比印證了熾焮創作的 e-song，與日華牧師的「2012信息」一樣，

是神的Walking Oracle，是預言之歌。

全世界發生的大事，都是環繞每星期的「2012信息」和 e-song而轉動。

第二個共同信息：

正如前言介紹，ZNSE 1595【Far Away Lands】的MV故事，

描述一位小女孩受到旅行者的啟發，被圖書館如海洋般宏大的知識庫深深吸引，

於是立志在家鄉建立一間圖書館，讓村裡的其他人也能感受到知識帶來的祝福。

換言之，就是透過教育實現啟蒙。

事實上，熾焮早在一年半前，2023年 12月 30日，已完成這首歌的初稿填詞。



到了去年 2024年 12月 26日，他確定了最終版的填詞。

到 2025年 3月 4日，CGI團隊開始進行動畫製作，

而在首播的前兩天，3月 21日，熾焮有感動對意境進行精修。

最終，MV在首播當天上午，即主日首播前才趕工完成。

令人驚嘆的是，在沒有任何人為刻意安排下，

MV首播的前一天，2025年 3月 22日上午，

日華牧師透過極速回應小組，向全教會發佈他於六年前，2019年 8月 26日，

向「2012小組」所分享，「教養孩童」第一篇的信息錄音和筆記。

這套信息記錄了日華牧師多年來，培育和教導熾焮的心得。

六年前，熾焮剛從中學畢業，開始參與教會的事奉工作，

並學習帶領拍攝微電影《Reality Check》，及成長記錄片《Project Pegasus》，
在信仰上逐漸成長，羽翼漸豐。

當時，牧師看到對熾焮的栽培，已開始有明顯成效，於是提前分享了這套信息，

期望將來當全教會見證熾焮的成長，以及他在信仰上的優質時，

能讓教會中的父母明白，如何正確培育子女，讓他們擁有良好品格，為神所用。

然而，這次突然決定發佈「教養孩童」信息，

竟然恰好與 ZNSE 1595【Far Away Lands】的MV首播時間完美吻合，

完全印證了當天 e-song的主題，證明神對錫安教會的帶領，絕對是一日也不偏差！

早在 29年前的 1996年 4月 28日，

日華牧師於主日分享的「摩西詩篇（88）詩篇 96篇（4）美國怎樣預備敵基督的舞台

（2）（經濟/教育/宗教）」中，就提到美國的學校，

已經逐漸變成了敵基督的教育中心。

----------------------

日華牧師：

另一點，他們確實在效法希特拉，意即，他們要控制下一代。

可能大家不知道，在現時的美國和加拿大，已經興起了家庭教育，

意即，在家中上課，由父母教導孩子讀書。

譬如，兩個月前我到訪加拿大，與一位醫生交談時得知，

他也是在家中教育自己的女兒，教她讀書等等。

有誰想知道為甚麼？很簡單，因為學校所教的東西，已經到了你無法想像的地步。

現在，你根本無法想像得到，明白嗎？

現在，如果在香港做這些事情，是會被拘捕的，

但在美國的小學和中學裡，這些卻被視為合法教育。



我引用一本書，名為《Find Out What Our School Teaches》，
這是一位女士撰寫的著作，她通過跟蹤和追查，揭示了很多學校究竟在教學生甚麼。

她在書中提到：「我跟蹤了 Jeffer這個案件，我發現根據這個人所說，

那些中小學課程，真的如人們所說，他教導這些內容。」

那麼，教甚麼呢？不要以為，他們在小學裡教的只是同居，或派發避孕套這麼簡單。

聽著，她指出，他們確實有教導這些小學生，如何與死屍發生關係，

並教他們人獸戀和同性戀，甚至還播放影片給他們看，你知道嗎？

現時傳媒告訴你，美國社會很健康、很好。然而，我想讓你知道，

如果你去美國或加拿大，你會看見很多基督徒，也選擇家庭教育。

這些簡直是人類不屑做的事，竟與死屍犯姦淫，簡直是禽獸也不會做的行為。

但，美國的小學卻告訴學生，這只是一種生活方式，明白嗎？

正因如此，現在有很多家長，寧願親自在家中教育子女，

到了考試的時候，才讓他們外出應考。

但聽著，2000年之後，這種做法被禁止了，

因為，克林頓推出了一個計劃，名為「目標 2000：美國教育法」。

這個「美國教育法」，完全控制了十一萬個學校區域。

我引用希特拉說過的一句話，因為他們完全複製了希特拉的方法，

所以，我要引用希特拉的話：「將年青一代交給我，我就可以得到全世界！」

這就是他們所做的事，其實，「目標 2000」是由克林頓推動和鼓吹，

但最初簽署這項條約的，卻是布殊總統。



基本上，這是關於甚麼呢？聽著，裡面的條例規定，

第一，家庭教育將不再被允許，不可以！一定要回到學校！

第二，就是甚麼呢？所有學校的老師，都要重新受訓練才能任教，

當然，稍後我會告訴你，訓練的內容是甚麼。

當然，基督徒一定不屑接受這些訓練。

那麼，你想想，學校裡會剩下些甚麼？只會剩下禽獸不如的教師。

那麼，他們教育出來的下一代會是甚麼樣子呢？

你能夠想像，如同巴比倫的時代，還記得洪水之前嗎？人心所想的盡都是惡。

這一天將會出現，因為美國已經在聯合國的控制下，試圖完全掌控下一代。

她控制了政治、經濟和人類自由，除此之外，她更要由下一代開始，掌管整個世界。

謹記，她這種教育系統，現時，香港教育局都十分贊同。

如果 2000年，主還未回來，你會親眼目睹，這一切開始於香港發生。

聽著，他們的做法是甚麼？就是按照 Freemason的五個標準，

毀滅所有基督教，並要求所有孩子都要參加入學試。

但這些入學試，並非考核他們的智商、辨別能力和說話能力，而是考核甚麼？

有誰想知道？就是考核他們的政治立場。

根據「目標 2000」的條例，如果你的政治立場不正確，竟然相信這世界上有神，

並且，認為神比政府更重要的話，學校就有權力，將這個小朋友重新洗腦。

如果發現仍然不成功，誰想知道後果如何？

他們有權力，進入這個小朋友的家中，將他的父母重新洗腦。



如果仍是不成功，誰想知道會如何？

按照這個條例，這個小朋友就會被州政府帶走，從此見不到父母，

而這對父母，竟淪為一台生育機器罷了。

我現在說的，就是美國於 2000年，克林頓所推行的事情，將於三年半之後完成。

簡直是瘋了！現已有書籍出版，指責這樣做有問題，但政府仍照常推行。

不僅如此，全世界的民主國家，

都會在政治壓力、經濟優惠的壓力下，跟隨美國的腳步。

有本書是 Cave女士寫的，名為《評論目標 2000》。
她說：如果這些所謂的人類行為學家，容許「目標 2000」這個計劃推行的話，

美國就會永遠失去我們的自由；我們的教會，也會失去我們的自由；

而我們的下一代，將會被徹底洗腦。

全世界的小朋友，只會認識一個國家，

並且，基督教在這種政治概念之下，是絕對無法生存的。

因為，這個政治概念認為基督教太過落後、保守，只著重道德，太強調正義。

所以，整件事的關鍵是甚麼？

原來，這個「目標 2000」，其權力龐大到，州政府可以強行帶走你的孩子。

現時，「虐待兒童」也是其中一項，當然，虐待兒童是不好的。

但虐待兒童協會已發展到一個階段，是專門針對基督徒的，你知道嗎？

可能你有所不知，美國的虐待兒童協會，

據我所知，香港方面，尚未有如此龐大的權力。

但在美國，若有人投訴你，刻意找麻煩去投訴你，

例如，指控某位家長虐待自己的女兒。

請聽好！這簡直是一條無腦的條例。事實上，這位家長並未虐待孩子。

但虐待兒童協會卻可以做一件事，是甚麼呢？

他們會來帶走他的女兒，再將她轉送到申請領養孩子的家庭。

眾所周知，這些同性戀者家庭，最熱衷於收養小孩。你可以想像，他們要做甚麼。

然而，此協會竟會批准這類家庭收養。「他們不會虐待她的！」

「你才會虐待她，你教她聖經就是虐待！」

問題是，孩子被帶走之後，按照這個法律條例，會先假定這位家長有罪，

在這情況下，家長需要聘請律師，耗費大量金錢，打官司證明自己無罪。



因為，按照這個法律條例，若帶走了你的子女，這是指在毫無證據的情況下，

法律上已可以假定這位家長有罪，家長反而要找出證據，來證明自己清白。

多麼恐怖！

家長要證明自己無罪，因為政府已經釐定他有罪，他已經被定罪了。

如果他不作出處理的話，他這一輩子都無法再見到，

那個已被同性戀者家庭領養的女兒。你想想，這是多麼恐怖！

只要協會聲稱有人告密，但你根本不知是否真有其事，單憑協會聲稱，

現在有人告密，他們就能進入任何牧師、執事、基督徒的家，去做這件事。

我曾讀過一本小說，書中清楚講述了這件事。

為何作者要以小說形式來寫呢？因為他不想被人提告。

書中清楚描述了，這位家長要經過多少法律行動，才能再次見到自己的女兒。

但問題是，當他終於見到女兒時，

發現女兒在那個家庭中受到虐待，卻完全無人理會。

換句話說，協會帶走了女兒，任其受虐，卻不讓她留在自己的家。

你想想，這件事有多麼恐怖！

所以，這個「目標 2000」的教學概念是甚麼？

就是產生全新的學校體制，用全新的方法，來教導每一位小孩。

換言之，你的小孩從出生起，

從三個月大到十八歲，每天有 12個小時，會待在學校裡。

這就是「目標 2000」，意即，他見到學校人員的時間，

還多過於見你，不僅如此，你別以為只是 12個小時而已。

12個小時，僅是基本時數，還未計算補課和去露營。

即是說，它的時間由上午 6點至下午 6點，在這 12小時中，

不斷用他們的 NewWorld Order（新世界秩序）、新政府的體系去訓練他們。

我再引用一句，按照希特拉所講，

「將你下一代給我，將新一代給我，我就會得到全世界。」

同樣，希特拉也說過，他對人民說：「你的子女，已經是屬於我們，

這是一個新的帝國，我們會教育他，我們會養大他。」

或許現在美國於 2000年，已經多麼崇拜希特拉，完全按照他所說的去做。

曾經有一位Marie女士，她分享自己小時候在德國的經歷，她寫了一本書，

講述她以前在德國接受納粹黨教育的時候，裡面是教導她甚麼。



我引用她這本書裡面所講的，屬於她自己的真人真事。

她說：「我們在學校裡，納粹黨說我們的父母是好人，但古老，

他不會明白新政黨，我們最好不要理會他，任由他，而我們才是國家的希望。

我們在家中的時候，應該從不要提及我們在學校裡，其實學校教導我們甚麼。」

美國政府不單如此，甚至成立兩個新的部門，一個稱為「行為修正部」，

代表了現在學校的訓導主任、訓導部。誰想知道裡面是做甚麼的？

這個行為修正部，就是修正一個人，如果你有基督教信仰，要拋棄它，

你一定要知道基督教可以和所有宗教並存。

並且教導他們用瑜伽、降靈、NewAge和超覺靜坐的方法，去修正他們自己的性格。

這個便稱為行為修正，即他的行為是有問題的，因為他不懂瑜伽、TM（超覺靜坐），

所以需要修正他，直到他懂得為止。

請留意，我所提到的這些全都是宗教，

但美國清楚說明，宗教和政府是分離的、隔離的。

所以，可能大家都知道，現在美國有很多新聞都報導了，有些人在學校祈禱，

被校長告密，因而被拘捕坐牢，他只是一個十幾歲的學生而已。

有些人則在學校派單張。剛剛我聽過一個案件，

有一個人和另一個人說：「我為你祈禱。」

以及希望帶他上自己的教會。他立刻被人告，告上法庭，要打官司。

因為原來在美國，他們說，政府或學校，要與宗教分開。

但很明顯，現在只是和基督教分開，不是和佛教、瑜伽、NewAge分開。

顯然，他們根本在這件事上，直接毀滅基督教，絕對不是真的將宗教和這些分開。

另外第二個部門，稱為「Project 10」（計劃十），就是輔導部。



輔導甚麼呢？誰想知道？這個部門就是輔導那些小學生或者中學生，

因為他有同性戀生活、人獸戀生活或人屍戀生活。

若這些學生在這樣的生活情況下，覺得壓制的話，這個部門便會鼓勵他，告訴他，

這是一種正常的生活方式，更應該要嘗試多些其他款式。

這是一個學校裡面的訓導主任，你明白嗎？

若不將這些拿去「問吊」（絞刑），都真是⋯⋯
除了人渣，都沒法形容這些，真是沒辦法形容這個系統！

我真是想不到，世界上會有一個總統，竟能想出這樣的系統！

當我看到這些時，簡直「眼火爆」，真是「眼火爆」！

這個目標是在 2000年之後，每一個出生的小孩，都會給他一組 12個號碼，

他從小到大，都會帶著這 12個號碼。

而這 12個號碼很有趣，代表了這名小孩的情緒和思想的條件。

但很特別的是，這 12個號碼，只有一種號碼，就是病態數字。

即按著這個目標，從 2000年算起，沒有一個出生的小孩是正常的，

全部是有病態的，就是這樣。

這些號碼，全部是病態號碼，只是病得多嚴重，思想病得多恐怖，這 12個號碼。

怎樣算作病態？誰想知道？

我們現在看看哈佛大學的 Dr. Pierce，他就是參與設計這個「計劃 2000」的人。

他説：「每一個五歲大，進入小學的學生，其實都是精神有問題的。」

他説的是每一個！每一個！

「因為，他們在某些觀念上，已接受了父母所教，父母教導他們對政治的立場，

對國家的看法，對一個神的看法，以及對這位神的旨意和信仰的理解。

所以，教師，這是你們的責任，重新教育這些國際兒童。」

這就是病，他認為這些是病！

他要將這些孩子徹底洗腦，改造成另一種存在，成為甚麼？就是一個機械人。

他繼續説：「我們下一步是甚麼？ 教育這些小朋友之後，

下一步就是要改變父子和母子間的關係。」

你可能不知道，為甚麼要改變父子和母子之間的關係。

因為傳統的家庭觀念中，媽媽不可與兒子發生關係；

爸爸也不可與女兒發生關係，我們稱之為亂倫。

但問題是，按照這些系統，亂倫是應份的！

所以，他説要改變父子、母子、父女或母女的關係。



「這樣，我們可以作一個代理人，為他們安排醫藥和食物。

同時，我們可以運用政府的稅收，在 12小時的教育之外，

正如我剛才提到的 12小時，再增設額外的課堂，

讓他們通宵上課，去 camp（露營）和補課。 」

他的目標，就是讓每個所謂的學生，

在完全受州政府或美國政府控制的學校裡，

每天停留超過 12個小時，這只是基本要求，他們還希望進一步延長時間。

在此我引用一份複印的資料，來自克林頓親自設立的阿肯州州長大學。

在這所州長學校裡，是全國各校中找來的少數精英，思想的精英，

並且，他們顯然有資格在將來成為一名政要。

這份資料、這份檔案，是來自這所學校的學生。其中一個學生説：

「或許你以為，這間所謂阿肯州州長精英學校，教授我們如何準備升讀大學。

不是！我們在校內最主要讀的兩本書，

第一本是關於釋迦牟尼；第二本是關於電單車維修。」

他續稱：「學校還會傳揚巴哈伊教和回教。所有其他的宗教，

應該都屬於同一個體系，這些宗教都是殊途同歸，全都是一個根源。」

原來這所學校中，他們從各中小學，挑選四個、五個或六個學生，

全都是那些學校的領袖。正因他們將會成為領袖，

所以需要參加六星期的訓練營，在營中接受教育。

他們入營後便不能與外界電聯，其中一位講員就是克林頓。

在這個營內，他們會不斷收看同性戀和人獸戀的影片，

並且，老師會鼓勵他們在營內犯姦淫。

你想想，你是一個基督徒，不能離營，若你出去，就是犯法。明白嗎？

因為這是州長學校。

你想想，置身其中如何能夠潔身自愛？這對下一代是多麼的恐怖！

現在，我想讓你知道，甚麼是民主。民主是指每個人都擁有自由選擇權，

而民主其實源自基督教，建基於每個人都擁有自由旨意這個概念。

所以，我們看見美國，為何他們的最高法院，第一份宣言這樣宣稱：

「我們的所有法律，都來自另一本書，就是聖經。」

因為，每個人都應該真正擁有自由選擇權。

但如今，我們將要見證一種很可怕的政治，沒有一個小孩可以自由選擇對與錯，

因為他會在一個環境下，面對政府施加的壓力，

甚至可能面對死亡的威脅，而去接受這些罪。

其中一個名叫 Calford的一個學生説：



「當我回家後，我寫了一些關於自殺的信，因為我想殺了自己。

其實，我並不是真的想毀滅自己，而是想將現實毀滅，

在學校裡教給我的那些東西，我想永遠離開它。」

另外有一個叫 Brandon的人，這個學生參與這所州長學校後，沒多久就自殺了。

很多關心這件事的家長，即這些精英學生的家長，通過電話反映，發現同樣的情況，

就是他們的子女上這間學校後，都出現相似的狀況，甚至很多都離家出走。

當然，學校會鼓勵他們這樣做，「因為你的家是『老套』，他們是老一輩，

雖然是好人，但不要理會他們，也不要告訴他們，你的學校教了甚麼。」

就好像我套用一句話，曾經有一個人，一個政黨中人聲言，

這間州長學校，是克林頓（Bill Clinton）在教育上的傑作。

另一個學生説道：「在這個學校裡，教導我們不要理會我們的家長，

不要聽他們所説的，亦要忘記他們所説的，

所有關於規條或宗教的任何事情，而要應用在這間學校裡所學到的東西。」

這與希特拉的方法很相似。

他説裡面的教師，這些教師毀滅了他們生命當中，

所有任何他們認為權威的人物，譬如神、教會、牧師或父母。

這些老師不斷強調，「你們就是我們國家的精英。」

記得希特拉之前所説的嗎？「你們就是我們國家的精英。」

「這就是為何你們的父母不會明白你們。你回去的時候，

甚至你的牧師、教會和朋友，都不會明白我們教你的東西。

其實你有權利去控制自己的生活，你自己可以選擇這一種同性戀，或這一種政體。」

這個 Calford説：「在裡面，我們親眼看見，也要親身學習，

如何過一個同性戀的生活。而這些是我們父母告訴我們是錯的事。」

按著另一份文章，是 1993年 6月的《惡夢》，

在《 Little Rock》發佈的這份文章報導，據他們調查發現，這間學校，

Bill Clinton在這些州長學校裡，原來邀請了許多不同的人出席。



包括以前的納粹黨人、女同性戀者、男同性戀者，

還有許多其他宗教的信徒，譬如 NewAge的人到那裡演講。

在這六個星期中，他們不准打電話回家，

只是日以繼夜地在生活上和知識上，不斷學習他們所教導的內容。

最後，我想讓大家看一段聖經，《啟示錄‧第 17章 17節》。

所以現在我們看到，我們説的這些州長學校，其實是克林頓的試驗品，

計劃在 2000年之後，全美的學校都採用這種模式。

現在，你已經知道這種模式有多可怕了。

----------------------

從日華牧師 29年前的信息中可以看出，早在 1996年，他已向世人警告：

敵基督的勢力與教導，早已開始滲透美國的學校和教育系統。



然而，過去近 30年，美國甚至全世界的基督徒，卻如同沉睡般，

任由敵基督的勢力控制政治、經濟、教育，甚至教會。

與此相反，日華牧師在過去 40年裡，卻成為全世界的明燈。

他所分享的信息，成為了全人類的「標準答案」。

無論是「氧份療法」、「千年蟲的預備」、「說的聚會」、「2012信息」等等，

每一篇信息都是來自至聖所的神諭——Walking Oracle的信息，

是唯一來自神的屬靈學府和圖書館。

甚至，這些寶貴的信息，全都是免費派發，

所以，任何人拒絕聆聽錫安的信息，這就成了他們的審判。

如今，神更藉著大量的共同信息，印證熾焮的 e-song。
這些預言之歌，同樣是來自至聖所的Walking Oracle，
同樣擁有一日不偏差地審判惡人的能力。

例如：主日首播【ADrop of Kindness】，正是西醫霸權被審判的時候；

主日首播【Build Again】，正是加州大火發生的時候；

而上星期首播【Far Away Lands】，
正是邪惡的美國聯邦教育部和圖書館被審判的時候。

值得一提的是，ZNSE 1595【Far Away Lands】的創作背後，還有一段小插曲。

這首歌的靈感，原本來自一個真人真事的故事：

一位佛教徒的藏族女孩，因誤入日本導演的鏡頭，被帶到大都市，

親身體驗外界的繁華，回到家鄉後，立志建立一間民宿。

然而，熾焮將這個故事改編，主角設為一位沒有特定信仰的小女孩，

被旅行者帶到國外，打開了眼界，並立志長大後，在自己的家鄉建立一間圖書館。



奇妙的是，這個故事與日華牧師的經歷，成了一個有趣的對比。

日華牧師自幼是一位道教徒，而道教的會堂一般被稱為佛堂。

此外，他就如故事中的小女孩一樣，曾出國到加拿大，並因此在信仰上大開眼界，

最終立志回到香港建立錫安教會，成為歷史上最偉大的屬靈大學和圖書館。

種種不可能人為的安排，實在令人由衷驚嘆神的全然掌管！

 
宣告

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我會成為世人的答案！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！

感謝主！

～完～


